



*Seigneur, ton amour soit sur nous,
Comme notre espoir est en toi.
(Ps 32, 22)*

L'Evêque diocésain, le vicaire épiscopal, ses confrères et collègues, la Fédération ecclésiastique catholique romaine du canton de Vaud, font part du décès de

Monsieur l'abbé Jean-François MEIGNIEZ

qui a exercé son ministère dans les cantons de Neuchâtel et Vaud, en particulier à Nyon et Coppet-Founex, ainsi que celui d'aumônier de l'Institut l'Espérance à Etoy et de l'hôpital de Lavigny,

qui est entré dans la paix du Seigneur le 28 mars 2019. Il était dans sa 82e année et la 53e de son sacerdoce.

L'Eucharistie et le **dernier adieu** seront célébrés le 3 avril 2019 à 15 heures en l'église catholique Saint-Martin de Lutry.